

VORTRÄGE

Manfred Doppler referiert über die "Stromlüge"

28. Mai 2019, 09:12 Uhr • 47x gelesen • 0 • ♥ 1



Foto: panthermedia.net/gjp1991 • hochgeladen von [Roland Wolf](#)



Autor: [Roland Wolf](#) aus Freistadt

LEOPOLDSCHLAG, FREISTADT. Das Anti-Atom-Komitee und der Energiebezirk Freistadt machen im Rahmen eines Kleinprojekts der Leaderregion Mühlviertler Kernland den Strom zum Thema. Sie bieten in den nächsten Tagen zwei Veranstaltungen an, wo sie darüber informieren, wo unser Strom eigentlich herkommt und wie sauber er ist. Referent des Vortrages "Die Stromlüge" ist der Grünbacher Manfred Doppler vom Anti-Atom-Komitee. Termine: **Donnerstag, 13. Juni, 20 Uhr** (Gasthaus Hoffelner, Leopoldschlag) und **Donnerstag, 27. Juni, 19.30 Uhr** (Salzhof, Freistadt).



Gefällt 1 mal



Autor: [Roland Wolf](#) aus Freistadt

KOMMENTARE